

Acercan servicios de calidad en los 11 municipios

Lleva Mara Lezama “Salud para Todos” a bordo de Caravanas Médicas Móviles

* Del 17 al 20 de septiembre estarán en Lázaro Cárdenas, Felipe Carrillo Puerto y Bacalar

Chetumal.— Las Caravanas Médicas Móviles continúan acercando servicios de salud de calidad, a la población de comunidades alejadas y vulnerables de los 11 municipios de Quintana Roo.

En el marco del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo que encabeza la gobernadora Mara Lezama Espinosa; en este gobierno humanista la salud es uno de los ejes importantes para lograr la prosperidad compartida, por ello del 17 al 20 de septiembre estarán ofertando servicios de atención médica en los municipios de Lázaro Cárdenas, Felipe Carrillo Puerto y Bacalar, para llevar justicia social a las y los quintanarroenses.

El secretario de Salud en el estado, Flavio Carlos Rosado dijo, que se trata de brindar atención integral para elevar la calidad de vida de la población. Para beneficio de la población la atención médica inicia desde las 7 de la maña-

na, con el personal, equipamiento de última tecnología y los insumos necesarios.

En Lázaro Cárdenas los Servicios Móviles de Atención Médica estarán en Nuevo X-Can, enfrente del centro de salud, por lo que invitó los habitantes del lugar, así como a los de El Ideal e Ignacio Zaragoza a acercarse y hacer uso de estos servicios.

Para el municipio de Bacalar las caravanas de la salud estarán en el domo de la población de Maya Balam, ubicado en la Calle 3, para atender a los habitantes de esta comunidad, así como a los de Kuchumatan y Cann Lumil.

En Felipe Carrillo Puerto, las caravanas médicas del programa Salud Para Tod@s estarán en el domo de la comunidad de Polyuc para atender a sus pobladores, así como a los de Chunhuhub y San Luis.

Como parte de los servicios integrales se cuenta con consultas médicas, orienta-



Dentro del programa “Salud para Todos” a bordo de Caravanas Médicas Móviles, del 17 al 20 de septiembre se estarán ofreciendo servicios de atención médica en los municipios de Lázaro Cárdenas, Felipe Carrillo Puerto y Bacalar.

ciones psicológicas, surtimiento de recetas, estudios de laboratorio, electrocardio-

gramas, atenciones salud dental, estudios de densitometrías, atenciones de salud visual y del oído (optometría y audiometrías), radiografías, atención nutricional, ultrasonidos y traslados de ambulancia, entre otros.

Así se cumple con la instrucción de la gobernadora Mara Lezama Espinosa, de llevar servicios de salud a la población que se encuentra en las zonas más distantes del estado

Del 12 de abril de 2023 al 12 de septiembre de 2024, se otorgaron un total de 336 mil 094 atenciones en beneficio de 69 mil 069 personas.

Como parte de los servicios de prevención y atención oportuna de la salud, del 12

de abril de 2023 al 12 de septiembre de 2024, se aplicaron 3 mil 344 pruebas de Antígeno Prostático Específico (PAS) para prevención del cáncer de próstata en hombres y 10 mil 586 mastografías para prevención del cáncer de mama en mujeres.

SEGUNDA JORNADA DE CIRUGÍAS DE PTERIGIÓN BENEFICIA A 53 MUJERES Y HOMBRES

La segunda jornada de cirugías de Pterigión se realiza con éxito en la zona norte de Quintana Roo, beneficiando a 53 ciudadanas y ciudadanos que necesitaron ese tratamiento ocular.

Esta jornada tiene el respaldo de la gobernadora Mara Lezama Espinosa, a través de

la Beneficencia Pública de Quintana Roo y la Secretaría de Salud, porque en este gobierno humanista y progresista la gente que más lo necesita sí importa, como se establece en el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo.

La Secretaría de Salud da todas las facilidades necesarias para lograr el éxito total de esta jornada, mejorando la calidad visual de más quintanarroenses en condiciones vulnerables.

Cabe mencionar que este martes iniciarán las operaciones en el Hospital General de Chetumal, para que nadie se afuera y nadie se atrás en los servicios de salud en Quintana Roo.



Se realiza con éxito en la zona norte del estado la segunda jornada de cirugías de Pterigión s, beneficiando a 53 ciudadanas y ciudadanos que necesitaron ese tratamiento ocular.